

territoire d'énergie

LE FIL D'ACTU DU SDED

Pour la première fois depuis son élection à la présidence, Nathalie NIESON, Maire de Bourg-de-Péage, prend la parole à l'occasion d'une interview dans le journal *l'économie drômoise* pour faire un point sur les défis du SDED territoire d'énergie Drôme: continuer et amplifier le soutien aux collectivités sur les métiers historiques mais également œuvrer pour la transition écologique et lancer des expérimentations pour répondre aux nouveaux enjeux énergétiques.

Nathalie NIESON : « Ouvrir le SDED à de nouvelles perspectives environnementales ».

Présidente du SDED (Syndicat Départemental d'Energie dans la Drôme) depuis septembre 2020, Nathalie Nieson fait preuve d'un bel enthousiasme en évoquant un syndicat dynamique et consensuel, prêt à se lancer dans de nouveaux défis.

Qu'est-ce qui vous a incité à vous présenter à la présidence du SDED ?

Nathalie Nieson : « Mon attachement au territoire ! C'est inscrit en moi au point, en 2017, de privilégier la mairie de Bourg-de-Péage en ne me représentant pas à un second mandat de député.

Je suis très enthousiaste et heureuse d'être à la tête du SDED, à l'idée de faire avancer encore un peu plus une structure qui a su faire ses preuves. J'hérite d'une belle histoire forgée par ses deux présidents, Maurice Pic puis Jean Besson. Le syndicat a relevé avec succès les défis des époques et son évolution, de simple syndicat d'électrification à ses débuts au véritable service public des énergies qu'il est aujourd'hui, plaide pour lui. C'est une belle machine, un bel outil au service des 364 communes drômoises qui le constituent. Et je compte bien m'appuyer sur ce socle-là avec l'esprit de consensus qui a toujours présidé aux destinées du SDED. Les joutes partisanes y sont absentes.

Le poids du SDED est vraiment d'importance : il va injecter 27 millions d'euros dans l'économie drômoise en 2021 par ses travaux. En cela il est un des plus importants donneurs d'ordres de la Drôme ce qui permet de faire travailler plus de 600 personnes en particulier dans le BTP.

N'oublions pas non plus qu'un bon réseau électrique, aux côtés des réseaux internet et routier, fait partie des conditions indispensables pour l'implantation d'entreprises et plus globalement pour le développement de nos communes ».

Vous avez été vice-présidente chargée de l'éclairage public à la Communauté d'agglomération Valence-Romans Agglo. Est-ce un atout pour remplir vos nouvelles fonctions ?

Nathalie Nieson : « Oui bien sûr. J'ai naturellement appris à travailler avec le SDED à cette époque et ai pu mesurer son potentiel. Je ne m'avance pas en terre inconnue ».

Continuerez-vous à travailler en réseau ?

Nathalie Nieson : « Le SDED entretient de très bonnes relations avec son homologue ardéchois, le SDE07, mais a su aussi profiter d'un tissu de réflexions avec notre association qui regroupe les syndicats d'énergies de la région. Le SDED est également très actif au sein de sa fédération nationale, la FNCCR (Fédération nationale des collectivités concédantes et régies). Mais bien sûr, l'essentiel pour moi reste la proximité avec les territoires de la Drôme que j'ai voulu renforcer par la composition de mon exécutif au sein duquel tous les territoires sont représentés. Dès la campagne électorale pour la présidence j'ai porté 3 engagements : terrain, écoute, action. Ils résument bien notre feuille de route pour la mandature ».

Sur quels nouveaux secteurs comptez-vous porter vos efforts ?

Nathalie Nieson : « Le SDED n'abandonne évidemment pas ce qui reste son cœur de métier : l'électrification rurale, le gaz, le contrôle de la concession, l'éclairage public..., mais je souhaite que le SDED s'attache à ouvrir de nouveaux champs d'actions par l'expé-



Nathalie Nieson

NATHALIE NIESON EN BREF

- Maire de la ville de Bourg de Péage depuis 2008.

- Députée de la 4^e circonscription de la Drôme entre 2012 et 2017.

- Conseillère régionale de Rhône-Alpes de 2004 à 2012.

- Vice-présidente à la communauté d'agglomération Valence Romans Agglo chargée de l'éclairage public en 2016 puis déléguée en 2020 au cycle de l'eau.

rimentation : citons par exemple l'hydrogène, en complément de la voiture électrique, le développement des centrales villageoises, l'émergence de l'auto-production qui permet de produire et consommer au pays... Cela va dans le sens de la politique déjà engagée par le SDED avec la création de la SEM « Energie Rhône Vallée », société d'économie mixte qui est devenue l'opérateur privilégié des projets de production d'énergie verte au service du territoire ».

2021 comporte-t-elle d'autres enjeux ?

Nathalie Nieson : « L'un des plus importants sera la renégociation de notre contrat de concession avec Enedis à qui nous déléguons la gestion du réseau de distribution d'électricité. Même si des avenants sont toujours possibles, ce contrat nous engage pour 30 ans ! ».

Rovaltain TGV 3 Avenue de la Gare - 26 958 VALENCE CEDEX 9
04-75-82-65-50
contact@sded.org
www.sded.org
Réseaux sociaux: Facebook Twitter, LinkedIn et chaîne YouTube

[visiter notre site Internet](#)

SDED territoire d'énergie
Rovaltain TGV
BP 12626
26958 Valence cedex 09
contact@sded.org



Cet email a été envoyé à {EMAIL}.
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur SDED Territoire d'énergie.

[Se désinscrire](#)

© 2018 SDED Territoire d'énergie